

Libros



Maruja Torres: "Seguiré deslenguada y golfa mientras mi mente aguante" —P40

Draghi urge a la UE a invertir 800.000 millones al año con deuda común

El expresidente del BCE reclama relajar la política de competencia

MANUEL V. GÓMEZ
Bruselas

Mario Draghi, expresidente del BCE y ex primer ministro italiano, propone a la UE movilizar una cantidad ingente de recursos para inversiones que se financiarían con una emisión de deuda común. En el informe *Competitividad de la UE: mirando hacia el futuro*, elaborado por encargo de la Comisión Europea, Draghi propone inversiones adicionales anuales de 750.000 a 800.000 millones de euros, lo que equivale a un 4,4%-4,7% del PIB y cuadruplica la envergadura del Plan Marshall. El objetivo es impulsar la productividad de la industria y que las empresas europeas sean competitivas, es decir, recuperar el terreno perdido en la revolución tecnológica y la transición energética en marcha con Estados Unidos y China.

El autor del informe defiende también que el poderoso departamento de Bruselas que autoriza las grandes fusiones entre empresas o analiza sus prácticas comerciales flexibilice sus políticas teniendo en cuenta el vector tecnológico, con el fin de facilitar que las empresas europeas innoven, ganen tamaño y compitan a escala global. —P24 Y 25

Los barones del PP y Page activan la ofensiva judicial contra la amnistía

J. J. MATEO / V. MARTÍNEZ
Madrid

Los distintos Gobiernos autonómicos del PP, y el castellanomanchego del socialista Emiliano García-Page, fueron anunciando ayer el registro de sus respectivos recursos de inconstitucionalidad contra la ley de amnistía. —P14 Y 15

Edmundo González se exilió para evitar "dolor y sufrimiento"

El opositor venezolano agradece a España su acogida. La presión internacional para forzar la salida de Maduro se mantiene

MIGUEL GONZÁLEZ
JUAN DIEGO QUESADA
Madrid / Bogotá

Edmundo González Urrutia, el candidato opositor a las elecciones venezolanas del 28 de julio, difundió ayer desde Madrid un

mensaje conciliador en el que explica que aceptó exiliarse en España movido por la voluntad de evitar un futuro de "dolor y sufrimiento". Un día después de su viaje, el político apostó por el diálogo "como compatriotas" en

Venezuela y agradeció a España la acogida. La salida abrupta de Venezuela de González no ha paralizado las negociaciones al más alto nivel que buscan convencer a Nicolás Maduro de que abandone el poder. —P2 Y 3



Sánchez trata de aplacar a Xi en la guerra comercial con la UE. El presidente del Gobierno recorrió con el líder chino, Xi Jinping, el complejo de Diaoyutai en Pekín. Sánchez se ha fijado como objetivo evitar las represalias sobre el porcino español por los aranceles europeos al coche eléctrico chino. "Una guerra comercial no beneficiaría a nadie", dijo. HUANG JINGWEN (XINHUA VIA AP/L'ESPRESSO) —P16

El Gobierno de Scholz, sacudido por el auge ultra, se acoge a una excepción del tratado de Schengen

Alemania vuelve al control de las fronteras

ELENA G. SEVILLANO
Berlín

Alemania ha comunicado a la Comisión Europea su intención de instalar controles en todas sus fronteras, que justifica en la presión migratoria y el riesgo de te-

rrorismo islamista. La coalición de socialdemócratas, verdes y liberales, sacudida por el auge de la ultraderecha, se acoge a una excepción que permite el tratado de Schengen que consagra la libertad de circulación. —P5

Supervivientes a la pérdida de familiares hablan del duelo, la carga, el miedo y las obsesiones

La huella del suicidio en los que se quedan

ELEONORA GIOVIO
Madrid / Bilbao

"Si pasa algo gracioso, sonrío, pero hay un resorte interno que me dice: ¿por qué estás sonriendo si tu hijo se ha suicidado?", Juan José Escudero, que perdió a su hijo

de 19 años, es uno de los cerca de 19.000 supervivientes a un suicidio en su círculo familiar que se registran cada año. Los estudios señalan que estos allegados son más vulnerables al riesgo de otro suicidio. —P30 Y 31